



Nombre de alumno: Rosa Elena López Solis

Nombre del profesor: Bayron Iram Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: test proyectivos

Materia: psicometría

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de julio de 2020.

¿Para qué me sirven los test proyectivos? y ¿Que puedo conocer de ellos, que no he tomado en cuenta?

Introducción

Las pruebas proyectivas son técnicas que se utilizan para conocer más a una persona y analizar el tipo de comportamiento y el porqué del mismo. Existe una extensa clasificación, pero todas tienen un fin específico para el problema que presente un paciente. Además, estas pruebas se pueden utilizar en diversas áreas de la psicología. Lo que a continuación se observara algunos tipos de pruebas para aprender cómo se utilizan y la forma de calificarlas para emitir un diagnóstico.

Aplicación e interpretación de pruebas proyectivas

Las técnicas de aplicación de un test de Karen Machover ´´Proyección de la personalidad en el dibujo de la figura humana´´. Que trata en la observación de como se hace en dibujo de la persona y rasgos que se pueden observar. En una prueba proyectiva como la de k.manchover se pueden deducir o descifrar diversos aspectos de una persona con solo un dibujo, como rasgos sociales, expresiones faciales,etc.

También están las Prueba proyectiva Casa, árbol, persona HTP; Lectura y aplicación de prueba (J. Buck) su aplicación es de forma individual, en este test se le solicita tres dibujos dos más que el primer test, se da la oportunidad al paciente que explique su dibujo, Sin embargo, el propósito principal es lograr una mayor comprensión del cliente obteniendo tanta información como sea posible a cerca del contenido y del contexto de cada dibujo.

Sin duda alguna el tipo de test que se aplique siempre tiene un fin y un por que, dependiendo la necesidad o el problema del paciente, pero lo que tienen e común es la necesidad de conocer más a fondo al paciente, su conducta, su personalidad, etc.

En las pruebas hasta el más mínimo detalle tiene una explicación, desde los trazos, el tiempo de duración, la expresión mientras se realizaba la prueba, la forma de sostener el lápiz o la hoja, en que parte se hace el dibujo etc. Se toma en cuenta todo lo necesario para poder llegar a un diagnóstico.

Es muy importante dar a conocer al paciente cual es la finalidad de test y ver si quiere realizarlo, al igual es muy importante dar a conocer los resultados de dicha prueba.

¿Qué puedo conocer de ellos?

Sin duda alguna este tipo de pruebas son muy importantes para la vida tanto del paciente como para el que o aplica ya que se tiene que saber qué es lo que se está haciendo y con qué fin se está aplicando y la clasificación de cada uno de los test.

¿Que no he tomado en cuenta?

Creo que e dejado afuera lo más importante por último y sin mucha importancia, mas sin embargo es la parte el por qué se realiza un test, el diagnostico, el resultado de las pruebas, que hay que analizar la prueba muy detalladamente y detectar el problema de dicha conducta.

Conclusión

Las pruebas proyectivas son una gran maravilla, ya que por medio de un dibujo puedes conocer aspectos de una persona y puede ayudar a las personas. Existen muchos tipos y es maravilloso como se acoplan a cada persona.